

CELERY だより

2025年3月3日

ARINKOMURA



今年度もいよいよ残りわずかとなりました。この一年を振り返ると、一人ひとり自分のペースで何倍も大きく、たくましくなったように感じられます。次はいよいよ CARROT クラス!どんな楽しい事や面白い事が待っているかワクワクしながら残りの日々も楽しんで過ごしていきたいと思います。



☆今月のあそび☆

- ・なわとび・自転車・おにごっこ・味噌づくり
- ・CARROT さんとお散歩に行こう♪
- ・プレゼント作り(ペン立て・お花など)

♪うた♪・おはながわらった・春よ来い

・思い出のアルバム

☆こんなことをしてるよ☆

4月から頑張ってきた当番活動!「ドキドキする」と言いながらもみんなの前で朝の挨拶や「いただきます」の声かけを行ってきました。最近では帰りの会でのお集まりの際に楽しかったこと、面白かったことなどを発表することに挑戦しています!「サッカーが楽しかった」「かけっこで負けて悔しかった」「給食がおいしかった」等ドキドキしながらも自分の言葉で堂々と話しています!お友達の前で話す楽しさや、色々な話しを聞く面白さに気が付くことができました!これからも楽しみながら続けていきたいと思います♪







☆繭玉飾りをつくったよ☆

消防士さんと一緒に消火訓練と餅つきを行いました。消火訓練では、火事の時の知らせ方や、消火器の使い方を教えて頂き、真剣な表情で話しを聞いていた CELERY さん!お餅つきでは CARROT さんの餅をつく様子を見て「よいしょーよいしょ」と声を掛けながら大盛り上がり!つきたての餅を触ってみると「やわらかい」「いい匂い」「おいしそう」と嬉しそう!木の枝に餅をつけて「お餅ってベタベタするね」「ステキだね!」と楽しくおしゃべりをしながら赤と白の可愛い繭玉が完成しました。繭玉は豊作祈願を込めて作られたのが始まりです。ARINKOMURA のお庭にもおいしいお米とお野菜がたくさん実りますよーに♪







ほっこり♡エピソード

お部屋にドングリが落ちていたことに気が付いた子どもたち!すると、「トトロかな?」「りすが来たのかな?」「お部屋にあるベットで寝てたのかも♪」と話しが大盛りあがり~!誰かがこっそりとステキなお土産を残してくれたのかもしれませんね♪

☆1年間ありがとうございました☆

友達と笑い合ったり、時には意見が合わずぶつかってしまう事もありましたが、自分たちで話し合い解決しようとしたり、一生懸命遊びに取り組む姿を見ると大きく成長した様子に胸がいっぱいです。子どもたちと過ごした毎日はかけがえのない宝物です! 至らぬ点もあったと思いますが保護者の方々には日々の保育にご理解・ご協力を頂きましてありがとうございました。